

LAMPIRAN II
PERATURAN KOMISI INFORMASI
NOMOR 1 TAHUN 2021 TENTANG
STANDAR LAYANAN INFORMASI PUBLIK

LEMBAR PENGUJIAN KONSEKUENSI
 NOMOR: I/C.1/PPID.003/III/2024 TAHUN 2024

Pada hari ini, Senin tanggal 18 bulan Maret tahun 2024 bertempat di Ruang Rapat Utama Gedung K.H. Hasyim Asy'ari Lantai 1 Universitas Islam Negeri (UIN) Salatiga telah dilakukan Pengujian Konsekuensi terhadap Informasi Publik sebagaimana disebutkan pada tabel di bawah ini:

Jenis Informasi	Informasi yang Dikecualikan	Dasar Hukum Pengecualian Informasi	Konsekuensi/Pertimbangan Bagi Publik		Jangka Waktu (Sebutkan Jangka Waktunya)
			Dibuka	Ditutup	
Informasi publik yang dapat menghambat proses penegakan hukum	Dokumen dan Berita Acara Pemeriksaan Pegawai	UU No. 14 Tahun 2008 tentang keterbukaan Informasi Publik UU No. 5 Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara	Berpotensi menimbulkan kebocoran data pribadi/ personal dan menyebabkan penyalahgunaan informasi	Mencegah terjadinya kebocoran data pribadi	Selama-lamanya 30 Tahun atau jika telah dibuka di pengadilan
Informasi publik yang dapat mengganggu kepentingan perlindungan hak kekayaan intelektual dan perlindungan dari persaingan usaha yang tidak sehat	Dokumen proses dan hasil penjatuhan hukuman disiplin pegawai	UU No. 5 Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara UU No. 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik	Berpotensi menimbulkan kebocoran data pribadi/ personal dan menyebabkan penyalahgunaan informasi	Mencegah terjadinya kebocoran data pribadi	Selama-lamanya 30 Tahun atau jika telah dibuka di pengadilan
Informasi publik yang dapat membahayakan keamanan di Universitas Islam Negeri (UIN) Salatiga	Konsep kebijakan/ pemikiran/ temuan/ laporan/ naskah/ surat/ penetapan yang dalam proses penyelesaian (belum final) atau terkait dengan pendaftaran HKI	Undang- Undang Nomor 11 Tahun 2008 Tentang Informasi dan Transaksi Elektronik.	Berpotensi menimbulkan kebocoran data pribadi	Mencegah terjadinya kebocoran data pribadi	Selama-lamanya 30 Tahun atau jika telah dibuka di pengadilan

Informasi publik yang dapat menimbulkan keresahan sosial di Universitas Islam Negeri (UIN) Salatiga	Dokumen proposal penelitian dan pengabdian	UU No. 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik	Berpotensi menimbulkan kebocoran data pribadi dan menyebabkan penyalahgunaan informasi	Mencegah terjadinya kebocoran data pribadi	Selama-lamanya 30 Tahun atau jika telah dibuka di pengadilan
Informasi publik yang dapat merugikan kepentingan hubungan kerjasama antara Universitas Islam Negeri (UIN) Salatiga dan Lembaga lainnya	Dokumen penilaian (review) proposal penelitian dan pengabdian	UU No. 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik	Berpotensi menimbulkan kebocoran data pribadi dan menyebabkan penyalahgunaan informasi	Mencegah terjadinya kebocoran data pribadi	Selama-lamanya 30 Tahun atau jika telah dibuka di pengadilan
Informasi publik yang dapat mengungkap rahasia pribadi	Konfigurasi data center, disaster recovery center, database, aplikasi, software, username dan password	UU No. 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik	Berpotensi menimbulkan kebocoran data pribadi dan menyebabkan penyalahgunaan informasi	Mencegah terjadinya kebocoran data pribadi	Selama-lamanya 30 Tahun atau jika telah dibuka di pengadilan